

Hoy, tras reunirse la Mesa de la Comisión de Investigación sobre el caso Koldo

El PP cita a Ángel Víctor Torres y al jefe de gabinete de Montero a comparecer el 21 y el 22 de enero

- Alicia García: “Las investigaciones judiciales que implican al Gobierno no dan ni un respiro y tampoco nosotros queremos parar la investigación parlamentaria, por eso hemos habilitado el mes de enero en el Senado”
- La portavoz del GPP en el Senado asegura que estos nuevos comparecientes responden a la evolución del caso gracias a la información que los senadores del GPP continúan solicitando, a la vez que incide que “en el Senado la verdad seguirá saliendo a la luz”
- El ministro Ángel Víctor Torres volverá a comparecer ante la Comisión tras descubrirse que mintió en su primera comparecencia
- “Pedro Sánchez tiene mucho miedo de que se sepa toda la verdad acerca de la trama de corrupción que le cerca”

10 de enero de 2025.-

- El GPP cita a comparecer al ministro de Política Territorial y Memoria Democrática, Ángel Víctor Torres, y a Carlos Moreno, el actual jefe de gabinete de la vicepresidenta primera del Gobierno y ministra de Hacienda, María Jesús Montero, para los próximos días 21 y 22 de enero, respectivamente, ante la Comisión de Investigación sobre el caso Koldo.
- Así lo ha acordado este viernes la Mesa de la comisión, que también abre un plazo hasta el 16 de enero para modificar el plan de trabajo y ampliar las solicitudes de comparecientes y documentación en la Comisión de investigación del Senado sobre el 'caso Koldo' y sus ramificaciones en el PSOE.
- En concreto los populares solicitan la comparecencia de Carlos Moreno, el actual jefe de gabinete de la vicepresidenta primera del

Gobierno y ministra de Hacienda, María Jesús Montero, para el próximo 22 de enero. El Grupo también pide la comparecencia del ministro de Política Territorial y Memoria Democrática, Ángel Víctor Torres, para el 23 de enero, quien hasta en tres ocasiones ha negado en sede parlamentaria su relación con Koldo García.

- La portavoz del GPP en el Senado, **Alicia García**, asegura que “las investigaciones judiciales que implican al Gobierno no dan ni un respiro y tampoco nosotros queremos parar la investigación parlamentaria, por eso hemos habilitado el mes de enero en el Senado”.
- En este sentido, la dirigente del PP apunta que las primeras personas en ser llamadas en el nuevo turno de comparecencias son Carlos Moreno y el ministro Torres.
- Sobre Moreno, Alicia subraya que este “mintió al afirmar que no había hablado nunca con Aldama, y con la empresaria Carmen Pano”, que sigue afirmando que entregó, por orden de Aldama, 90.000 euros en Ferraz a cambio de licencias de hidrocarburos y que la empresa Villafuel repartió un millón en comisiones por esas licencias.
- En el caso del ministro Ángel Víctor Torres, su Grupo cree que negó en su comparecencia ante la Comisión de Investigación que tuviera contactos con la trama y ahora la UCO ha desvelado los mensajes que se intercambiaron con Koldo, al tiempo que recuerda que puede tener reproche penal. Por todo ello, los senadores del PP requieren de nuevo su comparecencia ante la Comisión de Investigación.
- Estos nuevos comparecientes responden a la evolución del caso gracias a la información que los senadores del GPP continúan solicitando, a la vez que incide que “en el Senado la verdad seguirá saliendo a la luz”.
- “Pedro Sánchez tiene mucho miedo de que se sepa toda la verdad acerca de la trama de corrupción que le cerca”, concluye Alicia García.